



Dernière journée dans les Pyrénées

publié le 25/01/2012

Ce vendredi, après avoir bouclé nos valises, nous sommes partis pour la dernière journée de ski à Peyragudes.

Une chaine efficace pour décharger le matériel, le forfait attaché, les skis chaussés, et hop c'était parti pour skier ! Il y a juste Paul qui n'a pas pu skier, s'étant fait mal au poignet la veille dans les escaliers.

Tous les groupes sont partis avec entrain pour profiter de cette dernière journée de glisse sur les pistes de la station de Peyragudes. En fin de séjour, tout le monde sait s'arrêter, tourner, descendre des pistes vertes ! Le tire-fesses n'est plus un problème non plus ! Certains ont même pu basculer sur l'autre versant sur Peyrsourdes et découvrir de nouvelles pistes bleues !

A 13h30, nous avons arrêté de skier pour manger ; il fallait déjà penser au retour !

Nous, accompagnateurs, avons vraiment passé une agréable semaine et pris plaisir à partager ces différents moments de découverte de la montagne aux élèves de 4ème.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.